



Le patron de vision4 est en difficulté dans une affaire d'assassinat. Pendant ce temps sa chaîne promeut la haine tribale avec le sombre personnage de Claude Abé qui veut « que chacun rentre chez lui ». Mais quel manque d'intelligence !!

Ne savent-ils donc pas que la haine est l'antichambre des actes criminels et qu'il sera toujours plus difficile pour l'opinion d'innocenter une personne haineuse dans une affaire d'assassinat que toute autre personne ? Ceci d'autant plus que de la haine au crime il n'y a qu'un pas.

A propos de Claude Abé.

Claude Abé employé par l'université Catholique qui est Cameroun a déclaré sur vision4 que « chacun devra rentrer chez lui ». Il faut souligner ici que Claude Abé ne fait presque que dans ce registre tribaliste lors des débats publics et qu'il n'est pas à son premier coup dans ce propos clivant.

Un message clivant et irresponsable que ses semblables et lui ont tellement martelé au fil du temps que les Ambazoniens du NoSo ont compris . Aujourd'hui ces derniers veulent rentrer chez eux y compris au moyen des armes.

Le problème c'est que ce sont les mêmes tribalistes qui vont ensuite vous dire que le

Cameroun est un et indivisible quand leur haine va pousser les anglophones à rentrer chez eux. C'est le comble de l'hypocrisie, de l'incohérence, de l'irresponsabilité et surtout de la stupidité.

Ce qui surprend par dessus tout ce n'est pas le silence habituel des autorités Camerounaises, chantre du discours démagogique sur le vivre ensemble. Ce qui surprend c'est que l'université Catholique qui emploie Claude Abé continue à lui verser un salaire et à le maintenir dans ses rangs malgré ses nombreuses dérives qui portent atteinte aux valeurs du Catholicisme.

Il faut peut être qu'un jour la hiérarchie catholiques nous explique comment ont peut dans le même temps parler de Jésus Christ, de l'amour du prochain et « sponsoriser » un tribaliste haineux comme Claude Abé. Comment on fait pour ne pas s'émouvoir devant ces messages contradictoires envoyés à l'opinion ?

Si la haine tribale fait désormais partie des valeurs du Catholicisme, il faut avoir le courage de le dire pour que chaque fidèle en tire les conséquences. Sinon il faut expliquer aux Camerounais pourquoi l'institution catholique continue de fermer les yeux sur les dérives tribalistes d'un enseignant haineux.

Le silence de l'église catholique sur la haine tribale inoculée dans la société par l'enseignant de l'université catholique de Yaoundé soulève forcément des interrogations . Ce silence est une absurdité sinon de l'hypocrisie.

AFDD
